

Besuch der Southwest Jiaotong University

Der Vizepräsident besuchte zusammen mit einer kleinen Delegation der Southwest Jiaotong University (SWJU) in Chengdu, China das KIT. Die Gäste hielten sich auf Einladung von Schaeffler in Deutschland. Thema des Besuchs am KIT war insbesondere die Sondierung von Kooperationsmöglichkeiten mit dem Zentrum Mobilitätssysteme, insbesondere im Bereich Eisenbahntechnologie.

Nach einem Besuch bei SHARE, der gemeinsamen Forschungsstruktur des KIT und von Schaeffler, sowie am Zentrum Mobilitätssysteme wurde die Delegation von Prof. Thomas Hirth, Vizepräsident für Innovation und Internationales, empfangen.

Die SWJU zählt vor allem auf dem Gebiet der Eisenbahnforschung zu den führenden Forschungseinrichtungen weltweit. Dadurch besteht erhebliches Kooperationspotenzial mit der Mobilitätsforschung am KIT.

Die Kooperationsanbahnung soll zeitnah mit einem Gegenbesuch der Wissenschaftler des KIT in Chengdu fortgesetzt werden.

